

Anwendung: Geeignet zur Trockendefektion für Flächen, Gerätschaften und schwer zugängliche Stellen im Veterinärbereich, die trocken belassen oder antiseptisch versorgt werden müssen. Vor Gebrauch Dose kräftig aufschütteln, bis inliegende Stahlkugeln den Puderatz vollständig aufgewirbelt hat. Die betroffenen Flächen reinigen und mit einem Abstand von 10–20 cm einsprühen. Aufwandmenge: ca. 2 ml / 360 cm². Einwirkzeit: ca. 20 Sek.

Gefahren- und Sicherheitshinweise: R12: Hochentzündlich. R51/53: Giftig für Wasserorganismen, kann in Gewässern längerfristige schädliche Wirkungen haben. R67: Dämpfe können Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen. S2: Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. S16: Von Zündquellen fernhalten – Nicht rauchen. S23.4: Aerosol nicht einatmen. S29: Nicht in die Kanalisation gelangen lassen. S46: Bei Verschlucken sofort ärztlichen Rat einholen und Verpackung oder Etikett vorzeigen. S51: Nur in gut gelüfteten Bereichen verwenden. S61: Freisetzung in die Umwelt vermeiden. Besondere Anweisungen einholen / Sicherheitsdatenblatt zu Rate ziehen. Außer Reichweite von Kindern aufbewahren. Behälter steht unter Druck. Vor Sonnenstrahlung und Temperaturen über 50 °C schützen. Auch nach Gebrauch nicht gewaltsam öffnen oder verbrennen. Nicht gegen

Flamme oder auf glühenden Gegenstand sprühen. Behälter dicht geschlossen halten und an einem kühlen, gut gelüfteten Ort aufbewahren.

Erste Hilfe-Hinweise: Bei Unfall oder Unwohlsein sofort Arzt hinzuziehen (wenn möglich, dieses Etikett vorzeigen). Beschmutzte, getränkte Kleidung sofort ausziehen. Bei Unfall durch Einatmen Verunfallten an die frische Luft bringen und ruhigstellen. Bei Berührung mit der Haut sofort abwaschen mit viel Wasser und Seife. Bei Berührung mit den Augen gründlich mit Wasser abspülen und Arzt konsultieren. Bei Verschlucken sofort ärztlichen Rat einholen und Etikett vorzeigen.

Entsorgungs- und Umwelthinweise: Nur vollständig entleerte Aerosoldosen zur Wertstoffsammlung geben. Größere Produktreste in der Originalverpackung der Problemabfallentsorgung zuführen. Abfallschlüsselnummer (ÖNORM 5 2100): 59803 Druckgaspackungen (Spraydosen). Bei der Verschmutzung von Flüssen, Seen oder Abwasserleitungen entsprechend den örtlichen Gesetzen die jeweils zuständigen Behörden in Kenntnis setzen.

Wirkstoff: 200 ml enthalten 0,1 g Biphenyl-2-ol

BAuA Reg.-Nr.: N-28397
BAG Zul.-Nr.: CHZN2736

Los-Nr./Verwendbar bis: siehe Dosenboden

Chinoseptan®

Puder-Spray

- *Zur Flächen-Trocken-*
desinfektion
- *Wirksam gegen Bakterien,*
Viren und Erreger von
Mykosen

Powder-Spray

- *For dry disinfections*
- *Effective against bacteria,*
viruses and germs of
mycoses



Instructions for use: Suitable for the dry disinfection of surfaces, equipment and hard to reach areas in the veterinary field, which must be kept dry or antiseptic supplied. Shake well before use, until the inside steel ball has completely twirled the powder components. Clean the affected areas and spray from a distance of 10 to 20 cm. Application rate: approx. 2 ml / 360 cm². Reaction time: 20 sec.

Risk and safety information: R12: Extremely flammable R51/53: Toxic to aquatic organisms, may cause long-term adverse effects in the aquatic environment. R67: Vapours may cause drowsiness and dizziness. S2: Keep out of the reach of children. S16: Keep away from sources of ignition – No smoking. S23.4: Do not breathe spray. S29: Do not empty into drains. S46: If swallowed, seek medical advice immediately and show this container or label. S51: Use only in well-ventilated areas. S61: Avoid release to the environment. Refer to special instructions / Safety data sheets. Keep out of the reach of children. Pressurized container: protect from sunlight and do not expose to temperatures exceeding 50 °C. Do not pierce or burn, even after use. Do not spray on a naked flame or any incandescent material. Keep only in the original container in a cool, well-ventilated place.

First aid measures: In case of accident or if you feel unwell, seek medical advice immediately (show the label where possible). Take off immediately all contaminated clothing. Remove casualty to fresh air and keep at rest. After contact with skin, wash immediately with plenty of water and soap. In case of contact with eyes, rinse immediately with plenty of water and seek medical advice. If swallowed, seek medical advice immediately and show this container or label.

Disposal and environment measures: This material and its container must be disposed of in a safe way. Dispose of this material and its container to hazardous or special waste collection point. Do not empty into drains. If the product contaminates rivers and lakes or sewages inform respective authorities.

Active ingredient:
200 ml contain: 0.1 g biphenyl-2-ol

Lot / Expiry: see below

200 ml e 270 3



Hochentzündlich
Extremely flammable



Umweltge-
fährlich
Dangerous for
the environment



DE/EN B-12

